

Inauguramos un espacio reservado para amantes al fútbol, en especial a la categoría de bronce; nos adentramos en las rayas blanquinegras y me siento con la necesidad de escribir estas líneas como socio y miembro de la peña 'Cañoneros Trianón'.

Vamos a empezar por el partido de Melilla, un encuentro que tan sólo duró cinco minutos, cinco minutos en los que el equipo albinegro hizo aguas. Veníamos de una racha positiva, unos fichajes que prometían, un equipo de esos que dejan recuerdo en la memoria del socio albinegro, pero el equipo melillense nos situó con los pies en la tierra, nos hizo entender que estamos en Segunda B, que no es sólo cuestión de equipo, que necesitamos carácter ganador. De este partido únicamente quiero recordar el debut de Mario Solano, un chico cartagenero. Tengo la suerte de haber vivido sus estudios en primera persona y desde pequeño se veía que estaba diseñado en madera de roble. Espero que el esfuerzo se vea recompensado en forma de minutos.

La próxima jordana tenemos mini derbi con UCAM Murcia. Es el partido para demostrar quien somos y, lo más importante, hasta dónde este equipo está dispuesto a llegar, que no es más que ser primero de grupo y terminar el Grupo IV (el más temible de las categorías) en plena cima.

Durante esta semana hemos vivido la despedida de Juan Carlos Ceballos, sentimiento vivo del FC Cartagena. Sus lágrimas en el momento más difícil de nuestro club lo demuestran. Tuve la suerte de poder charlar en un par de ocasiones con él y sentí que amaba a este club, que sentía cada derrota como el seguidor más fiel.

Seguimos con la búsqueda de portero, seguimos rastreando el mercado hasta el día 31 para poder diseñar un equipo moldeado por la doble B, donde hasta el día de hoy se están haciendo las cosas bien, con cabeza, donde los jugadores son atraídos por el club, la muestra la tenemos en las últimas incorporaciones.

No quiero terminar sin agradecerle a Carlos Illán por darme la oportunidad de poder escribir con el corazón sobre un sentimiento. Un gran saludo a todos los miembros de la peña y a mis amigos que sienten la vida en blanco y negro.